

Stuttgart, 09.11.2010

Umbildung des Ausschusses für Kultur und Medien

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss	Vorberatung	öffentlich	01.12.2010
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	02.12.2010

Beschlußantrag:

1. Herr Andreas Keller wird anstelle von Herrn Professor Dr. Hünnekens als sachkundiges Mitglied in den Ausschuss für Kultur und Medien berufen.
2. Herr Berthold Guth wird als stellvertretendes sachkundiges Mitglied in den Ausschuss für Kultur und Medien berufen.

Kurzfassung der Begründung:

Ausführliche Begründung siehe Anlage 1

Die sachkundigen Mitglieder des Ausschusses für Kultur und Medien wurden mit der GRDrs 778/2009 bestellt.

Herr Prof. Dr. Ludger Hünnekens hat seinen Sitz im Ausschuss für Kultur und Medien niedergelegt. Herr Andreas Keller war von ihrer Gründung im Jahr 1981 bis 2008 zunächst Geschäftsführer dann Intendant der Internationalen Bachakademie Stuttgart. Er war bereits 2000/2001 als sachkundiges Mitglied im Ausschuss für Kultur und Medien tätig.

Mit Beschluss vom 06.05.2010 (GRDrs. 277/2010) wurde der Sitz von Herrn Axel Meffert, der sein Mandat als stellvertretendes Mitglied niedergelegt hatte, nicht wiederbesetzt. Dieser vakante Sitz soll von Herrn Berthold Guth besetzt werden. Herr Guth engagiert sich seit vielen Jahren ehrenamtlich bei den Mundart-/Amateurtheatern. Aktiv arbeitet er beim Neugereuter Theaterle mit.

Finanzielle Auswirkungen

Keine

Beteiligte Stellen

Referat AK hat die Vorlage mitgezeichnet

Dr. Susanne Eisenmann

Anlagen

Keine